

Ihr Dozierenden-Team von PRO*PFLEGE

Sie profitieren von einem hochkarätigen und vielfältig kompetenten Dozierenden-Team. Die Dozierenden sind an Hochschulen und freiberuflich in diversen Bildungseinrichtungen tätig. Sie vertreten die breitgefächerte Expertise des Pflegeberufs in Bildung, Management, Forschung *und* Praxis! Unsere Teammitglieder sind im Einzelnen:

Frau Karola Becker ist Dipl. Sozialarbeiterin (FH), Pflegeberaterin (FHM), Case Managerin (DGCC), Marte Meo Practitioner, Marte Meo Therapist/Kollegentrainerin, Marte Meo Supervisorin, zertifizierte Trainerin „Wege aus der Stressfalle“ und Pflegefachperson.

Frau Andrea Bergsträsser ist Vizepräsidentin Landespflegekammer Rheinland-Pfalz. Sie ist Dipl. Pflegewirtin und MSc Gesundheitsökonomie. Als Pflegedirektorin leitet sie den Geschäftsbereich Pflege am Westpfalz-Klinikum. Sie ist Pflegefachperson (RN), Schwerpunkt Kinderkrankenpflege.

Herr Hans-Josef Börsch ist Leiter der Personalentwicklung und Pflegepolitik der cusanus trügergesellschaft trier (cttmbH). Er ist Human Ressorts Manager, Professional Project Manager (PPM), Lehrer für Pflegeberufe und Entbindungspflege und Pflegefachperson (RN). Ehrenamtlich ist er Vorsitzender des BVPM der Landesgruppe RLP und stellv. Bundesvorsitzender, Mitglied des Deutschen Pflegerates (DPR) und der Deutsch-chinesischen Gesellschaft für Pflege e.V., Vorsitzender der Franziskus-Stiftung für Pflege und Vorsitzender des Satzungsausschusses der LPPK RLP

Herr Dr. Christoph Heidrich ist Abteilungsleiter der Abteilung Sicherheit – Gesundheit – Teilhabe (SGT), Schwerpunkt Prävention der Unfallkasse Rheinland-Pfalz.

Frau Prof. Dr. Karin Kersting ist seit 2003 Professorin für Pflegewissenschaft an der Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft in Ludwigshafen. Sie ist Erziehungswissenschaftlerin, Lehrerin für Pflegeberufe und Pflegefachperson.

Frau Andrea Kuhn, M.A. Pflegewissenschaft, B.A. Pflege & Gesundheitsförderung, leitet das Forschungsnetzwerk Gesundheit der Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen. Sie ist die Projektleitung von PRO*PFLEGE. Als freie Dozentin für Pflegeethik, Gesundheitsförderung, Pflegewissenschaft und Berufspolitik ist sie in der Weiterbildung und an Hochschulen tätig. Sie ist Pflegefachperson (RN) mit langjähriger Berufserfahrung in der Intensivpflege.

Herr Prof. Dr. Settimio Monteverde ist Dozent für Pflege- und Gesundheitsethik mit Schwerpunkt Pflege- und Gesundheitsethik im Bachelor- und Masterstudiengang Pflege am Departement Gesundheit der Berner Fachhochschule und Co-Leiter Klinische Ethik am Universitätsspital Zürich/Universität Zürich. Er ist Pflegefachmann und Anästhesiepfleger, verfügt über akademische Abschlüsse in Medical Education, Angewandter Ethik und Theologie sowie einen PhD in Biomedizinischer Ethik.

Herr Prof. Dr. Peter Mudra ist seit 2000 Professor für Betriebswirtschaftslehre mit dem Schwerpunkt Personalmanagement und Personalentwicklung an der Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen. Von 2010-2022 war er Präsident der Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen. Herr Mudra ist Diplom-Pädagoge, Betriebswirt und Bankkaufmann.

Herr Gernot Walter ist leitende Pflegekraft des Zentrums für Seelische Gesundheit, Kreiskliniken Darmstadt-Dieburg, Diplompflegewirt (FH), Trainer & Ausbilder für Aggressions- & Sicherheitsmanagement (CONNECTING), Pflegefachperson und Fachkrankenpfleger für Psychiatrie.

Herr Mathias Welberts ist Bereichsleitung der PDL, Stationsleiter des Frühbehandlungszentrums, pflegerische Leitung der Ambulanz und des zentralen Patientenmanagements der Psychiatrie der Universitätsklinik Heidelberg. Er ist Pflegefachperson und Fachkrankenpfleger für Psychiatrie, Praxisanleiter, Systemischer Berater und freier Dozent an Krankenpflegeschulen und Universitäten.

Frau Katharina Wettich-Hauser, Diplompflegewirtin (FH) mit Schwerpunkt Bildung und Beratung, ist Supervisorin und Qualitätsmanagerin im Gesundheits- und Sozialwesen. Als freiberufliche Dozentin für Gesundheitsförderung, Supervision, Coaching, Beratung und Mentoring ist sie in der Weiterbildung und an Hochschulen tätig. Sie ist Kinderkrankenschwester und Stationsleitung.

Frau Stephanie Wulf, MAE, ist wissenschaftliche Mitarbeiterin im Verbundprojekt Onlinecampus Pflege der Universität Hildesheim. Sie ist Pflegefachperson.

Frau Sarah Demmel ist die Programm Managerin des Zertifikatskurses PRO*PFLEGE an der Graduate School Rhein-Neckar, der Weiterbildungseinrichtung der Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen. Betreut werden Sie zudem vom Team der Graduate School Rhein-Neckar.